

**UNIVERSITAS ESA UNGGUL  
FAKULTAS ILMU-ILMU KESEHATAN  
PROGRAM PROFESI NERS  
Laporan Analisis Studi Kasus, Mei 2015**

Endah Saraswati  
2010-35-039

**“ASUHAN KEPERAWATAN ANAK DENGAN BAYI BERAT LAHIR RENDAH  
DI RUANG PERINATOLOGI RSUD CENKARENG JAKARTA”**

xvii + 5 Bab + 88 Halaman + 37 tabel + 1 gambar + 1 lampiran

**ABSTRAK**

Asuhan keperawatan pada anak dengan bayi berat lahir rendah harus dilakukan secara optimal agar dapat menurunkan angka kesakitan dan kematian akibat BBLR, sehingga perawat memiliki peranan penting dalam asuhan perawatan kepada BBLR dan perawat harus dapat bekerjasama dengan keluarga untuk mengatasi dampak hospitalisasi pada keluarga dan khususnya pada neonatus karena akan berpengaruh terhadap pertumbuhan dan perkembangan.

Studi kasus ini diharapkan mampu melaksanakan dan menemukan hal-hal baru tentang asuhan keperawatan pada pasien dengan BBLR secara komprehensif di ruang Perinatologi RSUD Cengkareng.

Metode penelitian yang digunakan adalah deskriptif kualitatif dan kuantitatif. Metode pengumpulan data melalui pengukuran langsung kepada pasien dan keluarga dengan tehnik wawancara, observasi dan pemeriksaan fisik sedangkan untuk hasil pemeriksaan penunjang melalui studi dokumentasi.

Hasil penelitian menunjukkan sebagian besar responden berjenis kelamin perempuan dengan usia gestasi antara 35-36 minggu, etiologi terbanyak adalah faktor ibu, manifestasi klinik terbanyak adalah genitalia belum sempurna, rambut halus dan tipis serta pernafasan belum teratur. Pengkajian, diagnosis serta intervensi keperawatan sesuai dengan teori yang ada, untuk implementasi disesuaikan dengan kondisi pasien dan untuk evaluasi keperawatan sesuai dengan teori dan kondisi pasien.

Inovasi yang dilakukan peneliti adalah pemberian *nesting* atau sarang pada bayi berat lahir rendah yang dapat mengurangi *stressor* akibat tindakan yang dilakukan di ruang perawatan, membuat rasa nyaman serta memberikan posisi normal fleksi pada BBLR.

**Kata kunci:** asuhan keperawatan, bayi berat lahir rendah, *nesting*  
Daftar Pustaka: 36 (2003-2013)